



Comunicado de prensa

Düsseldorf, 25 de agosto de 2023

Nueva temporada Bürostner: más modelos, dos sorpresas, nueva Copa y optimización del sentimiento de estar en casa

- La perfilada Lyseo TD sorprende con un salón *push-out* a modo de vehículo conceptual
- Presentación del modelo sorpresa Habiton, un modelo conceptual en el nuevo segmento de vehículos micro campers
- Nueva Copa: ahora basada en la Ford Tourneo Custom V710
- Líneo C: nuevo techo elevable y nueva ventana trasera más funcional
- Nuevo techo elevable para las campers Campeo y Eliseo
- Caravanas: aplicación My App Bürostner para todas y presentación de una nueva generación de camas abatibles

Düsseldorf. Después de que el fabricante de vehículos de ocio Bürostner, con sede en Kehl, ya hubiese presentado grandes innovaciones en el Caravan Salon 2022, este año la marca trae al salón **dos sorprendentes estudios** que destacan todavía más las **competencias caravanistas** de la marca Bürostner:

El prototipo de micro camper **HABITON BY BÜRSTNER** basado en la popular Renault Kangoo, podría cubrir un segmento de vehículos completamente nuevo para el fabricante Bürostner. Define un nuevo "estilo del caravaning" para todo tipo de usuarios conscientes de las tendencias actuales. El vehículo es adecuado para el uso diario y ha sido desarrollado de forma modular. Lo más destacado es el **techo de lona inflable**, que está completamente integrado en la silueta del vehículo gracias a una

estructura aerodinámicamente optimizada y perfectamente integrada.

La segunda sorpresa es el prototipo "**Lounge**" con salida lateral Push-Out al grupo de asientos. Con esta solución, la autocaravana se convierte en un gran salón de estar sobre ruedas, que ofrece el máximo confort tanto en la zona de día como en la de noche.

Actualizaciones autocaravanas Bürstner

Para la nueva temporada, dos distribuciones más se añaden (T 569 y T 590) a la gama de diseños **Lineo T**, ahora cinco en total. También se han modificado las distribuciones de la **Lyseo TD**.

Furgonetas Camper: techo elevable optimizado y nueva Ventana trasera en la Lineo C

A partir de ahora, las gamas **Campeo** y **Eliseo** contarán con un nuevo techo elevable. Las impresionantes mejoras incluyen una función panorámica, un respiradero en el techo para una mejor ventilación, un área para dormir más grande, una luz de cuello de cisne con toma USB, un somier de aluminio para una mayor comodidad para dormir y una mejor protección contra entradas de agua. Gracias a un mecanismo de bloqueo eléctrico, es fácil bajar y subir.

Es importante lograr un clima interior para que en el vehículo uno se pueda sentir realmente como en casa. Por eso, la **Lineo C** ahora está disponible con una nueva ventana trasera que también se puede abrir con el portabicicletas in situ para ventilar adecuadamente la zona habitable. Otra novedad en esta gama de modelos: el techo elevable.

Nueva camper urbana Copa

A partir de la nueva temporada, el urbano y versátil modelo **Copa** ofrece a los clientes esa sensación de hogar "Wohnfühlen" típica de la marca. La nueva versión de Bürstner de su superventas Copa se basará en el nuevo chasis Ford Tourneo Custom V710. Los dos diseños ya existentes, C 500 y C 530, se han adaptado al nuevo chasis y han sido optimizados. Inicialmente se ofrecerá con dos versiones basadas en el motor diésel, con tracción delantera y tracción total.

La gama **Playa Limited**, lanzada en 2022, ahora también se puede pedir como C 530 con baño.

Caravanas Bürstner con mayor confort

A partir de ahora, la aplicación **My Bürstner Information App** está disponible para todas las caravanas Bürstner, es decir, también para los modelos de entrada. La aplicación inteligente aumenta la comodidad del usuario, ya que se pueden controlar diversos datos de la caravana a través de un smartphone. En el futuro, el pack

adicional para autocaravanas Bürstner "Black Forest" también estará disponible para la gama Premio. Además, el inventor de las camas abatibles para caravanas ha desarrollado una **nueva generación de camas abatibles para caravanas Bürstner, que las hace todavía más fáciles de manejar.**

Pueden encontrar más información, así como textos, imágenes, distribuciones, especificaciones técnicas y catálogos en nuestra en nuestra carpeta de prensa [Media Center](#)

FIN

Bürostner en redes sociales



Bürostner GmbH & Co. KG

Bürostner es una marca del segmento mainstream que fabrica autocaravanas, caravanas y campers. Bürostner es conocido sobre todo por sus ideas de vivienda armoniosas, su funcionalidad y su confort con un aspecto contemporáneo. Bürostner GmbH & Co. KG tiene su sede en Kehl, Alemania, una segunda planta de producción en Wissembourg (Francia/Alsacia) y forma parte del grupo Erwin Hymer. Más información también está disponible en <https://www.buerstner.com/>

Erwin Hymer Group

El Erwin Hymer Group es una filial al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados en todo el mundo. El Erwin Hymer Group reúne bajo un mismo techo a fabricantes de autocaravanas y caravanas, así como a especialistas en accesorios para autocaravanas y caravanas, servicios de alquiler y financiación. Las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürostner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y Xplore, las empresas de alquiler Crossrent, McRent y rent easy, así como el especialista en chasis Goldschmitt, el especialista en accesorios Movera y el portal de turismo freeontour pertenecen al Erwin Hymer Group. Se proporciona más información en www.erwinhymergroup.com

Para obtener información detallada y explicaciones sobre todas las especificaciones de peso y plazas, consulte nuestros documentos de ventas, nuestro sitio web, nuestro configurador o comuníquese con nuestros distribuidores de marca. Si tiene alguna pregunta específica, contáctenos directamente:

CONTACTOS DE PRENSA

Thorsten Erhardt

Marketing Director Bürostner GmbH & Co. KG

thorsten.erhardt@buerstner.com

Sandra Aguilera

Marketing Erwin Hymer Group Ibérica, SL

informacion@erwinhymergroup.eu